

LA NACION
28 de agosto 1986

**Preparan viaje de
Arias a la ONU** <sup>LN-
28-8-
86</sup>

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, hablará ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) el próximo 24 de setiembre, según se informó ayer.

El mandatario, quien deberá solicitar permiso a la Asamblea Legislativa para salir del país, partirá hacia Nueva York el 22 de setiembre.

Lo hará acompañado por el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto y, posiblemente, por el nuevo embajador ante el organismo mundial, Lic. Carlos José Gutiérrez.

Arias disertará en la cuadragésimo primera sesión de la Asamblea General de la ONU sobre la situación en Centroamérica y los puntos de vista de Costa Rica acerca de la situación en el área.

Además, reiterará la neutralidad costarricense en los conflictos armados de la región y se referirá extensamente al problema que afronta el país con la constante migración de nicaragüenses que huyen de la guerra en su patria.

Se dijo que se podrían programar varias conferencias de prensa y que visitaría a los directores de importantes medios de comunicación que tienen su sede en la ciudad de Nueva York.

Es posible que el mandatario viaje a Chicago, con el fin de inaugurar una oficina de la Coalición Costarricense de Iniciativas de Desarrollo (CINDE).

El regreso del Jefe de Estado estaría previsto para el 27 ó 28 de setiembre.